

Nombre del alumno:

Jennifer Jamilet Ventura Hernández

Nombre del profesor:

Lic. Adriana Marisela Morales sol

Cuatrimestre:

6to cuatrimestre "enfermería" Semiescolarizado

Grupo:

"A"

Materia:

Desarrollo humano

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

"Desarrollo humano"

DESARROLLO HUMANO

Trataremos de un tema muy interesante que es acerca del desarrollo humano entendemos que son las etapas del crecimiento de un ser humano desde que nace, ya que dentro del ser humano analizamos la etapa del nacimiento, la niñez, la adolescencia, adultez y vejez, las etapas de vida de una persona y los cambios tanto físicos, cognitivos, de lenguaje y todo lo que involucra al ser, la importancia de conocer las características, teóricas que se proponen sobre esta materia es de mucha importancia para un adolescente frente a grupo dentro del nivel que se desempeñe puede ser desde el preescolar hasta el nivel de posgrados, pero esto no se puede decir cuando comienza exactamente y cuando termina cada etapa, pues el desarrollo influyen diversos factores individuales, sociales y culturales, en este ensayo hablare de la importancia y de cómo pueden ser de utilidad los conocimientos que se adquieran durante la materia de desarrollo humano.

El desarrollo humano es el proceso evolutivo que experimenta el hombre desde el mismo momento de la concepción hasta la vejez se debe tener en cuenta cada una de las etapas en las que se divide los cambios de ese desarrollo tanto a nivel físico, mental y social el ser humano puede experimentar cambios trascendentales que se dan desde el momento del nacimiento hasta el primer año de vida, el cual se nota de manera trascendental cambios tan evolutivos en la parte física que nunca dentro del transcurrir de la vida van a suceder proporcionalmente al desarrollo humano de acuerdo a lo anterior mencionaremos las ideas principales del desarrollo humano es impulso del crecimiento se dirige a la ganancia de la autonomía es la forma por la cual puede ser capaz de tomar decisiones por sí mismo tanto sus necesidades básicas (comer, la higiene etc.) como las que aparentemente no lo son tanto (afecto, prestigio, etc.). La segunda idea es la virtud nos menciona que podemos enfrentar situaciones indeseables. La tercera idea es el amor ya que es una motivación o experiencia fundamental de nosotros para tener la capacidad de vivir plenamente. La cuarta es la autoestima de acuerdo esta idea principal es la función de nuestros pensamientos, sentimientos y experiencias si vamos a realizar alguna actividad siempre debemos ser positivos y con nuestros pensamientos de que si lo podemos lograr es importante que nosotros reconozcamos nuestras propias cualidades para salir adelante en un futuro.

Teniendo en cuenta lo que es el desarrollo humano hablare de los que es el objetivo la cual nos dice que son oportunidades que tenemos que lograr ya sea cualquier objetivo que nosotros tengamos planeado más adelante en un futuro y así mismo ser dueños de nuestras propias vidas para que así podamos tener una vida digna y obtener el bienestar de nuestra salud y así también progresar en nuestras vidas.

Como bien sabemos el desarrollo humano puede estar asociada con sentimientos de estima y afecto o con sentimientos de rechazo. De acuerdo en el medio social que nazca él bebe y se desarrolle es así como determina su tipo de sentimientos que el niño asocia de su propia imagen bien sabemos que sin un niño tuvo lo que es amor el niño crecerá con el reflejo que sentirá que es correcto ser el mismo y se aceptara, así como es, y si un niño nace en ambientes sociales hostiles él se sentirá inseguro de sí mismo que hasta llegar a sentir vergüenza por el mismo y el rechazo por las demás personas.

Nos menciona que, si hay crecimiento en la apropiación del carácter autónomo, aquél que niega las experiencias que le permitirían superar los propios miedos, está destinado a mantener relaciones de fuerte apego, y de tipo narcisistas; es decir, se mantendrá como un ser humano incapaz de aceptar que el devenir de la vida, con sus bajos y altos, está por encima de su voluntad. Nos dice que el niño podrá desarrolla su autosuficiencia. Y como todo esto tiene que ver con la línea central que articula el pensamiento, el amor es el eje que será tematizado siempre. “Tal vez el proceso de crecer a través de la experiencia psicoterapéutica, pueda describirse como pasar del narcisismo a la experiencia del amor. El amor, experiencia fundamental del hombre, podría vivirse más plenamente, en razón de la capacidad para aceptar revelar al otro lo que se consideran las propias faltas.

En relación con los sabios griegos que ya indicaban que las emociones también tienen inteligencia y susurran cuestiones decisivas para nuestra vida, posturas como las de Juan Lafarge invitan a pensar el cómo de esto, así como el que movimientos, ya observables con rigor empírico, de narcisismo (cerrazón del ego, intolerancia a la experiencia, etc.)

De acuerdo a lo que hablamos debemos recuperar la autoestima si la perdemos para que se amplíe el auto conocimiento a través de otra relación que promueve y facilite el encuentro amoroso con uno mismo y la opción por el único camino único e irreplicable que es el propio.

Como sabemos el desarrollo es muy importantes para nuestras vidas porque gracias al desarrollo podemos obtener grandes conocimientos para llegar hacer grandes en nuestra carrera profesional o de igual manera en nuestra vida personal se engrandecen las capacidades de las personas para que tengan oportunidades.

Bibliografía:

Lafarga Corona, Juan. (2013): Desarrollo Humano. El crecimiento personal., Ciudad de México, Trillas. Nussbaum Martha. (2006) El ocultamiento de lo humano: repugnancia, vergüenza y ley [Traducción de Gabriel Zadunaisky]. Buenos Aires/Madrid, Katz editores.